

Testen. Behandeln. Vorbeugen.

20-27
NOVEMBER
EUROPÄISCHE
HIV-
HEPATITIS
TESTWOCHE
TESTEN.BEHANDELN.VORBEUGEN.
www.testingweek.eu

HIV/Hepatitis Testwoche - Wir machen mit!

Wann soll ein HIV Test angeboten werden?

Der HIV Test sollte PatientInnen angeboten werden, wenn:

- Ein erhöhtes Infektionsrisiko besteht.
- Andere sexuell übertragbare Erkrankungen diagnostiziert wurden.
- Andere Symptome oder Krankheits anzeichen vorliegen, die auf eine HIV Infektion hinweisen könnten.

Weitere Information zu HIV Indikatorerkrankungen mit Klick auf den QR Code/ mit Scan des QR-Codes:



Warum soll der HIV-Test angeboten werden?

- 50% der HIV-positiven Menschen werden spät diagnostiziert und haben somit einen späten Zugang zur Therapie.

Wird HIV früh diagnostiziert & behandelt, dann:

- ermöglicht die heutige Therapie Menschen mit HIV eine gute Lebensqualität.
- wird das Risiko der weiteren Übertragungen von HIV reduziert.

Bieten Sie PatientInnen mit erhöhtem HIV-
Infektionsrisiko und HIV positiven PatientInnen
immer auch einen Hepatitis Test an!